

Disminuye el desempleo en Bolivia con el nuevo gobierno



Presidente Luis Arce

La Paz, 10 dic (RHC) La ministra de Trabajo, Verónica Navia, afirmó que el desempleo disminuyó en Bolivia desde la llegada del presidente Luis Arce, del Movimiento Al Socialismo.

A través de Twitter, la jefa de la cartera de Trabajo indicó que la tasa de desocupación bajó del 11,8 al 10 por ciento solo en el primer mes de gestión de Arce, quien asumió el mando del país del altiplano el pasado 8 de noviembre.

Navia enfatizó además en que 'obviamente nuestro anhelo es cerrar con el cuatro por ciento de desempleo, como son las tasas internacionalmente reconocidas'.

Las cifras de desempleo en Bolivia subieron hasta máximos escandalosos durante el gobierno de facto, salido del golpe de Estado de 2019 y encabezado por Jeanine Áñez.

El gabinete ministerial aprobó también un ajuste adicional extraordinario, por única vez, a la variación anual de la Unidad de Fomento de Vivienda (UFV) para mejorar el poder adquisitivo de los jubilados.

El Decreto Supremo 4411 favorece con el incremento de las rentas a los titulares y derechohabientes del Sistema Integral de Pensiones beneficiarios de la Compensación de Cotizaciones Mensual (CCM).

"El ajuste anual para 2020 para los compañeros jubilados en el sistema de compensación de cotizaciones es de 3.3846%. Un total de beneficiarios de 125.738 personas y el monto de la planilla de 229,4 millones de bolivianos, generando un ajuste adicional de 46,8 millones de bolivianos", explicó el ministro de Economía y Finanzas Públicas, Marcelo Montenegro.

El Gobierno justificó esa medida a razón de apoyar y mantener el poder adquisitivo de los jubilados y distribuir recursos a ese sector vulnerable de la población.

En el caso del Sistema de Reparto, el Decreto Supremo 4413 estableció una variación porcentual de la UFV de 3.3846% que será aplicado por el método inversamente proporcional a las rentas de invalidez, vejez, muerte y riesgos profesionales.

Para las rentas del Sistema de Reparto se está "generando un monto mensual a distribuir de 5,8 millones de bolivianos y el monto total anual de 143,8 millones de bolivianos", precisó Montenegro.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241986-disminuye-el-desempleo-en-bolivia-con-el-nuevo-gobierno>



Radio Habana Cuba